

Für den Erhalt der Rathenau-Schulen und der Realschule Schonungen Demo am 26.07.2016 um 14:00 auf dem Wichtermann-Platz (H&M) in Schweinfurt

## Rettet unsere Schulen! Demonstration am 26.07.2016, 14.00 Uhr jetzt am Wichtermannplatz (nahe Hotel Ross, H&M)

Schweinfurt ist Bildungsstadt und das soll auch so bleiben. Auf den Schweinfurter Ortseingangstafeln wird plakativ mit "Hochschulstadt" geworben, was jetzt im Widerspruch mit der geplanten Schließung des einzigen Wirtschaftsgymnasiums Schweinfurts und der Verlagerung der erst vor fünf Jahren erfolgreich gegründeten Schonunger Realschule steht.

Bildung ist der Schlüssel zum wirtschaftlichen Erfolg und der einzige nachhaltige Rohstoff, über den unser Land verfügt. Gerade Schweinfurt als wichtiger Industrie- und Wirtschaftsstandort ist auf Fachkräfte und kluge Köpfe angewiesen um Wachstum, Wohlstand, Dynamik und Aufschwung zu garantieren.

Die Walther-Rathenau-Schulen haben eine lange Tradition und viele Generationen geprägt. Die Realschule Schonungen ist 2016 als einzige Schule mit dem bayernweiten Innovationspreis ausgezeichnet worden. Die Politik, die den Schwerpunkt auf Bildung und ihre Hochschulen legt, sollten ihre Schüler unterstützen und fördern, anstelle Schul- und Bildungseinrichtungen zu schließen bzw. zu verlagern. Zuzüge junger Familien und die rasant steigende Anzahl der Geburten in Schweinfurt bzw. im Umland machen den Erhalt der Rathenau-Schulen dringend notwendig. Der jüngst durch

Minister Söder veröffentlichte Heimatbericht, bestätigt den positiven Trend der

Bevölkerungsentwicklung in ganz Bayern.

Am 26.07, setzen wir ein weiteres Zeichen für unsere Hochschulstadt und Erhalt der einzigartigen Bildungslandschaft in Schweinfurt. Unter dem Motto "Rettet unsere Schulen, sonst knallt's" werden wir Luftballons zum Platzen bringen bzw. mit guten Wünschen steigen lassen. Außerdem erwarten Euch wieder mitreißende Reden.